

Un nouveau représentant des Nations unies au Burundi

PANA, 27/03/2010 Bujumbura, Burundi - Le Secrétaire général de l'Organisation des Nations unies (ONU), Ban Ki-moon, vient de nommer le Franco-Britannique, Charles Petrie, au poste de représentant exécutif et chef du bureau international des Nations unies au Burundi (BINUB), en remplacement du Tunisien, Youssef Mahmoud. Le gouvernement burundais avait demandé le départ de l'ancien représentant pour des raisons qui n'ont toujours pas été précisées, rappelle-t-on. Son remplaçant possède une expérience de plus de vingt ans avec les Nations unies dans des domaines aussi variés que la prévention des conflits, le maintien et la consolidation de la paix, l'action humanitaire de relèvement et de développement, ainsi qu'une grande expérience de la région des Grands Lacs dont fait partie le Burundi, selon son CV contenu dans un communiqué. Il a notamment exercé dans le domaine humanitaire tour à tour au Soudan, en Somalie et au Rwanda. M. Petrie a également été assistant spécial de la commissaire générale de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) et représentant-résident du Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) au Myanmar. Le nouveau représentant de Ban Ki-moon au Burundi était également encore le représentant spécial-adjoint du Secrétaire général pour la Somalie, en étroite collaboration avec l'Union africaine (UA). Le Burundi se prépare à organiser les secondes élections générales post-conflit entre les mois de mai et septembre 2010. Les précédentes élections de 2005 avaient été organisées avec l'aide sécuritaire, matérielle, financière, logistique et technique des Nations unies qui avaient encore sur place plus de 5.500 casques bleus et un important personnel civil d'appui.